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PROTOKOLL ÜBER DIE SITZUNG DER LENKUNGSGRUPPE  01/2011 

vom Dienstag, 22. März 2011 im Gemeindeamt Orth an der Donau. 
 
 
Beginn:  19:30 Uhr        Ende:  20:15 
Uhr 
 
Anwesende: 
 
Bgm. Mayer J., Fuchs Annemarie, GR Emsenhuber U., Linhardt J., GR Mayer G. 
Ing., Kurz G., GR Lukas Stefan, GGR Margl R. DI, Dorferneuerung Martina Klaus 
DI, Seidl-Oposich E., Wambach A. Ing., Schuecker G. DI, Schuecker M., Wagnes 
E. Mag. 
 
Schriftführer: 
 
Mag. F. Kratschinger 
 
Tagesordnung: 
 

1.  Protokoll der letzten Sitzung 
2.  Berichte aus den Arbeitskreisen (Projektstatus, etc.) 
3.  Allfäll iges und Organisatorisches (neuer Arbeitskreis Meierhof, 

etc.) 
 

    Nächster Termin! 
     

     4.10.11  19:30h Lenkungsgruppe 
24.5.11  18:00h Jahreshauptvers. 

Dorferneuerung 
    

1.  Protokoll der letzten Sitzung 
 
Das Protokoll der letzten Sitzung ist allen Teilnehmern zugegangen und in 
Ordnung. 
 
2.  Berichte aus den Arbeitskreisen (Projektstatus, etc.) 

 
AK Jugend 
Ing. A. Wambach berichtet, dass von der Gemeinde Orth an der Donau eine 
Machbarkeitsstudie für eine gemeinsame Nutzung eines Gebäudes bei der 
Saagwiese durch den SC-Orth, den Orther Kegelverein, ev. Bogensportverein 
und Badeteichnutzer im Laufen ist und in den nächsten Wochen vorliegen 
soll.  
 
AK Verkehr-Ortsbild 
DI G. Schuecker berichtet über die Überlegungen mit den Planungen für den 
Bereich Kirchenplatz zu beginnen. 
Im Bereich Geschwindigkeitsreduktion berichtet er von einer neuen 
hydraulischen Schwelle aus den Niederlanden, die bei schweren Fahrzeugen 
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wie z.B. LKW’s, etc. nachgibt und bei normalen PKW’s als Schwelle zur 
Fahrtgeschwindigkeitsreduktion zwingt. Allerdings ist diese nur in den 
Niederlanden installiert und eine Rückfrage von Franz Kratschinger bei DI 
Merbaul (zuständiger Verkehrssachverständige für Orth an der Donau) hat 
ergeben, dass bei einer Erstinstallation in Österreich natürlich mit einem 
aufwendigen Prüfverfahren zu rechnen ist.  
 
 
AK Donaubegegnungen 
Die vorgesehene Bulgarienreise wurde aus Kostengründen abgesagt. Statt 
dessen soll eine 2 Tagesreise in die Slowakei (Schüttinsel) vom 4.-5. Juni 
2011stattfinden.  
  
AK  Integration 
Fr. Annemarie Fuchs berichtet über die Kochabende im Pfarrheim. Ebenso ist 
wieder Saisonstart für das Projekt Gartltreff. Alle Interessierten sind recht 
herzlich zur Teilnahme  eingeladen. Bei den Orther Bärlauchtagen wird wieder 
das Kochbuch präsentiert sowie ein Mehlspeisstand vorhanden sein. 
  
AK Ort(h)sentwicklung 
Wie soll Orth an der Donau in 15 – 20 Jahren in Bezug auf 
Bevölkerungswachstum, Verkehr, Grünraum, verdichteter Wohnbau, etc. 
aussehen. Diese Frage stellt sich der AK-Ort(h)sentwicklung. Es wurden 
bereits eine Vielzahl von Punkten diskutiert. Außerdem haben sich bereits 3 
Planer für ein Entwicklungskonzept vorgestellt. Bevor einer von diesen für 
die Ausarbeitung eines Entwicklungskonzeptes beauftragt wird, sind 2 
Studien über verdichteten Wohnbau vorgesehen. 
Am 7. Mai 2011 wird es eine Besichtigung in Gedersdorf (bei Krems) sowie 
in St. Pölten geben. 
 
AK Gesundheit 
Derzeit läuft Vorsorge vor Ort. Für das Frühjahr ist ein Wokshop zum Thema 
„Glücklich sein“ geplant. 
 
AK Mensch & Natur 
GR Margl berichtet über den Test der LED Straßenlaternen, wobei bei dieser 
Art von Lampen, die Ergebnisse noch nicht überzeugend waren 
(Beschwerden von Anrainern und Personen über die höhere Blendwirkung). 
Weitere Tests werden folgen. 
Im Bereich Kühwörter-Wasser darf die Dotation gestartet werden. Hier ist ein 
Testbetrieb für die nächsten 5 Jahre vorgesehen. 
Die Förderbedingungen der Orther Energiesparförderung soll ev. angepasst 
werden. Dieses Projekt muss erst begonnen werden. 
 
AK Meierhof 
Bgm. Mayer gibt bekannt, dass der neue Arbeitskreis „Meierhof“ seine 
Tätigkeit aufgenommen hat. Fr. Wagnes berichtet über 2 Begehungen des 
Meierhofareals mit DI Kalch vom Land NÖ. An 42 Vereine und Nutzer ist eine 
Fragebogenevaluierung erfolgt. Die Ergebnisse und Details folgen in den 
nächsten Sitzungen. Derzeit finden ca. 70 – 80 Veranstaltungen in Orth 
statt. Die Nutzung des Meierhofs sowohl im Sommer wie auch im Winter ist 
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grundsätzlich gewünscht. Derzeit erfolgt eine Evaluierungs- und 
Planungsphase; ev. wäre ein Tausch der Räumlichkeiten - Nutzung des 
Westtraktes für Veranstaltungen (derzeit von den Keglern gewünscht) und 
Prüfung ob eine Installation von Kegelbahnen im Südtrakt (Kuhstall; mit 
Säulen) möglich ist - sinnvoll. 
 
3.  Allfäll iges und Organisatorisches 

 
Bgm. Mayer dankt allen Teilnehmern für Ihr Kommen und Ihre Mitarbeit und 
schließt die Sitzung der Lenkungsgruppe. 

 
Nächster Termin 

 

        4.10.11  19:30h Lenkungsgruppe 


